
 

第１回 学校運営協議会 

平成３０年５月３０日（水）和歌山さくら支援学校では、第１回の学校運営協議会が開かれました。学校運営委員のメンバーは１０名で構成されていま

す。（当日出席者は７名）と、その会議には、学校側から８名を含め 計１５名でスタートしました。校長から運営協議会の在り方や「きのくにコミュニ

ティスクール」の目的や仕組みについて説明があり、その後「卒業生の社会参加について」進路から現状と課題を報告しました。また、「地域社会との関

係づくり」の一貫として授業で取り組む生徒の公園の清掃活動について中学部から報告をし、運営委員の方からは色々なアドバイス等をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営協議会委員の方に委任状を手渡す 

 

 

 

 

 

 

 

 

  きのくにコミュニティスクールの目的の説明 

 

運営協議会開催の様子 
卒業生の社会参加の報告の様子 

地域社会との関係づくり報告の様子 

『地域の公園の清掃活動』について、地域で取り組む目的を確認し、自分

たちで清掃活動を決定し主体的な取り組みを紹介した。各委員からは、地

域との共同清掃や自分たちの学校アピールが大切だと意見をもらう。 

和歌山さくら支援学校の卒業生の実態と課題について協議を行う。進路としてアフターの様子から離職の問

題、生活マナーの必要性も直面。今後学校としての取り組みのアドバイスを求めていく。 


